

Am vergangenen Freitag, den 01.03.19 feierten wir eine bunte und lustige Faschingsparty in der "Oase". Alle Jungen und Mädchen kamen mit ihrem Kostüm in die Kita. Da gab es wunderschöne Prinzessinnen, wilde Piraten, Geckos, zauberhafte Feen, kleine Wichtel, leckere Weintrauben und noch vieles mehr. Gemeinsam spielten wir spannende Wettspiele z. B. Schokokuss-Wettessen, tanzten ausgelassen und machten eine Polonaise durch das Haus. Natürlich durften beim Frühstück auch die Faschingskräpfen nicht fehlen. Die Jungen und Mädchen hatten jede Menge Spaß.